



UNIVERSIDAD DEL SURESTE.
CAMPUS COMITÁN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS.
MEDICINA HUMANA.



NOMBRE DEL ALUMNO:

Karen Itzel Rodríguez López

PARCIAL: 3° PARCIAL.

SEMESTRE: 6°. **GRUPO:** D

NOMBRE DE LA MATERIA:

Medicina Paliativa

Miércoles 27 de mayo del 2025

Consultorio 4

Doctora Karen: Por favor la paciente Virginia que pase al consultorio

Paciente Virginia: Buenas tardes doctora voy a pasar

Doctora Karen: Buenas tardes mucho gusto me presento soy la doctora Karen Itzel Rodríguez López la doctora encargada del día de hoy. Dígame, ¿cuál es su motivo de consulta?

Paciente Karen: Si mucho gusto doctora lo que pasa es que hace un tiempo que empecé con una tos y ya me han recetado varias cosas que simplemente no se me pasa y hace poco la tos sale con sangre y siento que he estado perdiendo peso así nada más y hace una semana que ya había venido y la doctora que me atendió ese día me mando a hacer unos estudios de imagen los traje para que los checara y me dijera que es lo que tengo

Doctora Karen: Ahhh ya si lo que pasa la doctora se tomó unas vacaciones, pero no se preocupe que yo se los puedo revisar.

Paciente Virginia: Claro doctora aquí los traigo, tome.

Doctora Karen: Verificando los estudios de imagen que le mandaron a hacer lamento informarle que es cáncer de pulmón y por lo que puedo observar ya está en una etapa avanzada ya que parece que se ha diseminado a otras partes.

Paciente Virginia: ¿Eso quiere decir que no me queda mucho tiempo cierto?

Doctora Karen: Lamento decirle que así es lo que haremos desde este momento es controlar los síntomas para que pueda tener una mejor calidad de vida durante este tiempo. Le recomiendo igual que si cuenta con un apoyo familiar que la acompañe en este proceso que no será fácil.

Paciente Virginia: No puedo creer lo que me está diciendo doctora, pero si es cierto lo que dice me tengo que preparar para igual darle a mi familia esta mala noticia pero hare lo que usted me indique.

Comentario:

El método EPICEE es una buena estrategia para dar una mala noticia ya que nos proporciona una estructura de como comunicarlas a pacientes o los familiares mejorando la comunicación de medico- paciente nos ayudara también creando un ambiente de confianza y empatía. Aunque escribiendo el escrito me pareció un poco difícil esto en cuestión de que no es fácil dar una mala noticia ya que no se encuentran las palabras correctas o como decirlas sin que el paciente se llegara a sentir mal aparte de que esta práctica igual me ayuda en poner en práctica para algún futuro yo dar esta noticia de la manera apropiada .